



Sacapuntas

LE PERDONAN
SU "TRAICIÓN
A LA PATRIA"SHAMIR
FERNÁNDEZ

› Sólo siete días duró el coahuilense **Shamir Fernández** como diputado independiente. La semana pasada renunció a la bancada del PRI, tras 25 años de militar en ese instituto, y se declaró legislador sin partido. El caso es que ayer fue recibido como el nuevo fichaje del grupo parlamentario de Morena, y fue presentado por el coordinador **Ignacio Mier** en la reunión plenaria. Así que ya le perdonaron su voto contra la reforma eléctrica y hasta dejó de ser "traidor a la patria".

BARBOSA,
EMBERRINCHADOMIGUEL
BARBOSA

› Muy molesto está el gobernador de Puebla, **Miguel Barbosa**, con el titular de la Segob, **Adán Augusto López**. Según el mandatario, el funcionario respalda al diputado **Ignacio Mier** para la candidatura de Morena al gobierno del estado, y hasta lo acusa de "desequilibrar" a la entidad. Pero nos explican que su enojo es porque no podrá aplicar *dedazo*.

TUJERA, A
PRESUPUESTO
DEL INELORENZO
CÓRDOVA

› Está cantado: al INE, presidido por **Lorenzo Córdova**, le quitarán el fideicomiso de \$500 millones que usa para el retiro de consejeros y funcionarios de alto nivel. En el Presupuesto de Egresos 2023 se aplicará el recorte, según acordó ayer la plenaria de los diputados de Morena. Pero no queda ahí, pues revisarán otros rubros que, en total, suman \$2 mil millones.

MIGUEL
RIQUELMELA INDIFFERENCIA DE
RIQUELME

› A diferencia del gobernador de Querétaro, **Mauricio Kuri**, quien logró una sentencia histórica de 10 años de cárcel para una persona que mató a dos perros, a su homólogo de Coahuila, **Miguel Riquelme** parece no interesarle proteger la vida silvestre. Y es que no hay un solo detenido por la tortura y ejecución de un oseznó. Se escuda en que el tema es competencia federal.

NAPOLEÓN GÓMEZ
URRUTIALE FORMAN VALLA DE
SEGURIDAD A NAPO

› Nos cuentan que últimamente anda muy nerviosito, el senador y líder del Sindicato Minero, **Napoleón Gómez Urrutia**. Resulta que en reciente reunión en la sede nacional de su gremio, se propuso que funcionarios, miembros del comité nacional y delegados le formen una valla de seguridad cada vez que se retire y hasta que aborde su vehículo. Así, no escuchará reclamos.